



自律 挑戦 感謝

青翔 NEWS

佐賀県東松浦郡玄海町大字新田1809番地11

令和4年2月 第10号

URL <https://www.education.saga.jp/hp/karatsuseishoukoukou/>

門松を頂きました！

12月28日、地域のシルバー人材センター様からのご厚意で、本校玄関前に立派な門松を設置していただきました。年神様が唐津青翔高校に尋ね入るための目印になってくれたと思います。あっという間に設置していただき、その速さに大変驚きました。地域の皆様には日頃からいろいろな面でご協力いただき感謝いたします。とともに、学校に協力していただきとても嬉しく思います。私たち職員にも地域の皆様のために何かできることがないか、何かお力添えができるないかを考えていきたいと思いました。ありがとうございました。



令和4年度第2回クラスマッチ

12月22日、今年度2回目のクラスマッチを行いました。種目は男子がバスケットボールで女子がドッジボールでした。コロナの感染状況もあり、試合をする生徒以外は教室で電子黒板に映るライブ中継を観て待機しました。全員がクラスの勝利のために一生懸命頑張る姿に心打たれるものがありました。今年度もあとわずかですが、最後までクラス一致団結して頑張ってほしいです。



第3回 One Team Project



今年度3回目のOne Team Project（ワンチームプロジェクト）を行いました。このプロジェクトの目的は、部活動全体でトレーニングを行うことで部員の士気を高めさせ、意識改革を行ことと、今後の部活動の活性化に繋げることです。今回は、令和3年度卒業生で生徒会長を務めていた、福岡医健・スポーツ専門学校 スポーツ科学科ボディメイキングトレーナーコース1年生 牧山祥さんに来ていただき、現在専門学校で学んでいるフィジカルトレーニングの知識をもとにご指導していただきました。普段の部活動の練習では行わないトレーニング方法を教えてもらった生徒たちは、苦しそうな声をあげながらも必死にトレーニングに取り組んでいました。トレーニング後は焼き芋を皆で食べて今回のプロジェクトは終了しました。このプロジェクトを通して生徒たちは新しいトレーニング方法を学び、他の部活動の生徒から刺激を受けているようでした。様々な収穫があったと思います。これからも練習に生かしてほしいと思います。



野鳥観察（バードウォッチング）



12月12日、16日に本校自然科学系列の3年生が野鳥観察（バードウォッチング）を体験しました。このバードウォッチングは玄海町の有浦川河口域に生息する野鳥について理解を深め、生息する生き物の多様性、自然環境のすばらしさに気づく機会とし、野鳥の観察を通して地元愛を育み、小学生との交流につなげていくことを目的として行われました。

生徒たちはまず12日の5限目岩崎一男さんよりバードウォッチングについての講義を聞き、6限目に学校周辺の観察を行いました。16日には有浦川河口域周辺の観察をしました。観察をした本校3年生の伊藤十真さん（佐志中出身）は、「様々な鳥を観察できて楽しかった。また、今まで漠然と見ていた鳥の名前が分かりとても充実した時間を過ごせた。」と話していました。2日間に渡ってご指導いただいた岩崎一男さんに感謝するとともに、貴重な体験ができる唐津青翔高校の恵まれている自然環境に満足している様子でした。

